



## 「せやのこ にんにく」

教頭 吉岡恭子

本校の高等部農園芸班が栽培している「にんにく」の収穫が 5 月に行われ、上瀬谷小学校の児童をはじめ、PTA や自治会の方が参加してくださいました。担当する教員は、今年は「にんにく」の品種を変えたことにより、昨年より粒の大きな物がたくさんできたと収穫の喜びを語っていました。今後は、「にんにく」の販売活動等を通して作物が商品になることやお金の流れ、コミュニケーションを学ぶとともに、地域の方々との交流や地域に貢献できることに取り組んでいこうと思っています。地域での活動の際には、温かい目で見守っていただきますようお願ひいたします。また、販売の際には皆様の購入をぜひお待ちしております。

また、瀬谷支援学校では、これまでボランティアの募集をしており、ボランティアの方々には、教職員と協力して子どもたちの学校生活を支えていただいている。本校では、給食の配下膳を行う給食ボランティア、子どもの活動の支援を行う学習ボランティアがあります。ご興味のある方は本校の連携支援室（電話 045-302-5374）へご連絡ください。

## 修学旅行 in おおさか 5/14(水)～16(金)

3年生(52期生)の修学旅行で、“海遊館” “ユニバーサルスタジオジャパン” “あべのハルカス”を訪問してきました。天候にも恵まれ、生徒の満面の笑顔が印象的でもありました。事前学習で新幹線の壁面装飾を作り、乗り降りの練習。そして、集団での移動など練習の成果も十分に發揮することが出来たと思います。高等部3年生の大イベントで生徒たちは、緊張や疲れを感じつつも楽しみながらたくさんの思い出を作ることができました。



## 中学部運動会

5月28日(水)さわやかな陽が注ぎ、絶好の運動会日和になりました。

始めは、50メートル走。スタートの合図とともに、一斉に走り出し、精一杯走りきることができました。次に学年種目を行いました。1年生は2人1組で障害物競走、2年生は玉入れ、3年生は大玉転がしを行いました。どの学年も日ごろの成果を思う存分出し切ることができました。

